

# Finances, international... Quel visage pour la Legaltech en 2021 ?

*Vous êtes une startup Legaltech ? Vous avez développé une solution innovante dédiée aux métiers du droit ? Répondez à notre questionnaire recensant les acteurs du secteur !*

Temps de lecture : minute

---

13 septembre 2021

Après dix-huit mois de crise qui a bouleversé la Legaltech, Maddyness, Wolters Kluwer et la Banque des Territoires prennent le pouls du secteur pour la cinquième édition du baromètre de la Legaltech, à paraître en décembre. La dernière édition avait montré que le secteur avait une nouvelle fois atteint un nouveau record de fonds levés et que la crise avait plutôt dopé les performances des entreprises. Certaines en ont profité pour changer de modèle économique, d'autres pour travailler sur des partenariats stratégiques.

Un an après ce dernier constat, comment a évolué le secteur ?

L'accélération des usages numériques constaté au moment de la crise a-t-elle perduré ? La Legaltech est-elle encore attractive pour les entrepreneur·se·s ? Recrutements, performances financières, internationalisation : comment s'en sortent les startups et scaleups du secteur ? La LegalTech tricolore est-elle en passe de créer des géants européens - ou peut-être internationaux ?

Maddyness, Wolters Kluwer et la Banque des Territoires invitent toutes les startups et scaleups de la Legaltech - mais aussi les acteurs juridiques traditionnels qui ont développé des solutions innovantes - à se signaler en

remplissant avant le 24 septembre minuit le questionnaire permettant de figurer dans le Baromètre 2021.

[Remplir le questionnaire](#)

---

Article écrit par Geraldine Russell